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"LA IGLESIA NO RECIBE DINERO DIRECTAMENTE DE LAS ARCAS DEL ESTADO"

VENTA DE VEHICULOS NUEVOS Y V. O
■ Vehículos revisados y garantizados
■ Tasación de vehículos 

Un año de garantía en todos 
nuestros vehículos

intercambiables. Quiero decir que la 
palabra política tiene muchas 
acepciones y es evidente que don 
A ntonio  es muy valiente y que 
aborda muchos temas que pueden 
chocar. En muchas de las cosas de las 
que él hablaba o tenía opinión, y la 
sigue teniendo, yo estoy de acuerdo. 
Unicam ente que yo creo que, dadas 
las características de nuestra patria, 
hay que ser un poco sobrios en eso. 
Hay una cosa que está clara: si a un 
sacerdote le llaman para entrar en la 
actividad política, tendría que dejar 
inmediatamente, no de ser cura, sino 
el ejercicio del ministerio.
-D e  todas maneras, hay leyes, como 
la del aborto, que han provocado el 
rechazo más absoluto de la Iglesia. 
- Y  el mío personal, clarísimamente, 
porque no es un problema 
confesional que afecte a los católicos 
simplemente, sino que es un tema 
humano y, por tanto, hay maneras 
diferentes de plantear ese tema. ¿El 
Gobierno piensa que ésa es una 
ampliación de las libertades? Yo creo 
que eso es un error. Y que es injusto. 
Pero yo no legislo, legisla el 
Parlamento. Gracias a Dios, cada 
cuatro años hay elecciones y que los 
ciudadanos decidan. Y yo también, 
como ciudadano.
-¿D aría  la comunión a un 
parlamentario que haya votado a 
favor del aborto?
-E stá  claro: yo no se la daría, si me 
consta que ha votado a favor. 
-V ivim os una profunda crisis 
económica. Usted ha dicho que la 
Iglesia recibe donaciones, mientras 
que los sindicatos reciben dinero 
directamente del Estado. ¿Me lo 
puede explicar?
-E s así, no nos han pedido opinión a 
los ciudadanos. La actividad sindical 
es una actividad buena. Yo lo que 
decía es que ese dinero que recibe la 
Iglesia española de Hacienda no es 
directamente de las arcas del Estado. 
El Estado gestiona eso, pero son los 
ciudadanos los que libremente ponen 
la crucecita. Bien. Ésa es la fórmula 
que se ha arbitrado según los 
acuerdos Iglesia-Estado. S i el 
Gobierno dijera ahora ‘estos 253 
millones que reciben las 78 diócesis 
de España lo vamos a recortar’, sería 
una decisión que tendría que 
hablarla con nosotros¿ pero, bueno, 
tampoco pasa nada. Ésa no es una 
cantidad desorbitada, es un 30%  del 
total de lo que podríamos llamar los
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